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会長方針「コミュニケーションの活性化」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘             横山 豊会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我等の生業』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

■お客様の紹介 

阿寒アイヌシアター運営協議会事務局長 尾

田浩様、奥様 尾田奈保子様 

会長挨拶  幹事報告   横山 豊会長 

皆様こんばんは。今日も幹事、副幹事が所用

の為、欠席ですので一人三役で会の進行を

致しますのでよろしくお願い致します。今日

はガバナーの講演がありましたが、昨日から

札幌に出張しており今日の１６時ぐらいに釧

路に帰ってきたので講演に出席できず申し

訳ありませんでした。本日の卓話はアイヌ民

族の伝統文化について卓話をして頂けると

聞いていますが、現在アイヌシアターイコロで

上演されていますアイヌ民族の古式舞踊は

先月の小平委員長の卓

話でもありました明治政

府のアイヌ民族に対する

抑圧の時代を経て現代

まで受け継がれて来て

いるという事です。 アイ

ヌ民族に対する抑圧、差

別に関しては僕も中学生の頃に稲荷小路の

食堂で家族と食事をしていた時に、来店した

アイヌの方に店主が食事の提供を断ったの

を目撃したことがあります。 子供心に、この

理不尽な行為に憤りを感じた思い出があり

ます。そうした差別や抑圧に耐えながらも民

族の伝統舞踊を伝承してくるには大変な苦

労があったと思います。今日は尾田事務局

長にアイヌ民族の伝統文化、歴史について、

お話をお聞き出来る事を楽しみにしていま

した。 限られた時間ではございますが尾田

事務局長、遠藤委員長どうぞよろしくお願い

致します。 

続きまして幹事報告を代読致します。 
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米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」が

届いております。個人ボックスの上に置いて

ありますのでご覧ください。 

以上です。 

■委員会報告      平野知子君 

 

本日はガバナーの講演に

参加いただきました会員

のメイキャップありがと

うございました。 

 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

【入会記念日】 該当者

はありません。 

【誕 生 祝】 該当者

はありません 

【結 婚 祝】 該当者

はありません。 

 

・本日のﾆｺﾆｺ献金 

「今日はよろしくお願いします」遠藤若枝君、「遠藤委

員長よろしくお願いします」森圭一郎君、「尾田さん、

遠藤委員長よろしくお願いします」横山豊君、美馬嵩

俊君、澤田雅仁君、伊藤広樹君、千葉潔君、貝嶋政治

君、漆崎隆君、植原元晴君、平野知子君、葭本正美君 

☆本日のニコニコ献金 ￥24000 

累計￥632000 

皆さん、ありがとうございました。  

・本日のプログラム 

「ゲスト卓話」  

阿寒アイヌシアター運営協議会 事務局長 

尾田 浩様 

1，尾田様の演劇についてのお話 

アイヌ逓送人「吉良平治郎」の演劇作りと２０

０６年の初演から２０２２年の最終までにつ

いて 

2，アイヌ民族の由来について、和人との違

い、他の民族との違い、縄文人の末裔とアイ

ヌ民族の歴史について 

3，狩猟採取の民、交易の民 

オオワシの羽、熊の毛皮 

4，日本語の中にあるアイヌ語 

ラッコ、トナカイなど 

5，北海道の地名の八割はアイヌ語から 

ベツ、ナイ等 

6，金の産地 

中尊寺金色堂の金の７割は北海道の金で作

られたと言われている。金採取を目的に本

州から北海道に来ていた 

  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 18名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 12名 名 /名 6名 / 名 66.6％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 


